

*Alles hat seine Zeit,
sich begegnen und verstehen,
sich halten und lieben,
sich loslassen und erinnern.*

Traurig, aber dankbar für die Erlösung, nehmen wir Abschied von unserem lieben

Markus Hauswirth

10. Dezember 1938 bis 6. Januar 2019

Nach langer Krankheit durfte er liebevoll umsorgt im Tertianum Lindenegg friedlich einschlafen.

Wir erinnern uns an einen liebevollen und hilfsbereiten Menschen und sind dankbar für viele schöne, gemeinsame Momente.

Traueradresse:
Heidi Hauswirth-Schlup
Hardern 37
3250 Lyss

In stiller Trauer:
Heidi Hauswirth-Schlup
Daniel und Renate Hauswirth-Galli
mit Tobias und Lukas
Urs und Cornelia Hauswirth-Reichenbach
mit Lars, Noah, Nick und Kuno

Wir nehmen Abschied am Freitag, 18. Januar 2019, um 14 Uhr in der reformierten Kirche in Lyss.

Wer den Verstorbenen ehren möchte, unterstütze das Pflegeheim Tertianum Lindenegg, IBAN: CH55 0070 0110 0008 6718 9, mit dem Vermerk: Lindenegg, Markus Hauswirth.